



EN LA JORNADA SE HIZO ENTREGA DE IMPLEMENTOS DE ASEO.

Organizaciones impulsan limpieza de playa La Lisera

La Gobernanza Turística Arica Siempre Activa Asociación Gremial que impulsa Corfo, se sumó a la jornada de limpieza de playa La Lisera. La actividad fue organizada por el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) de Arica y Parinacota junto al Espacio InHub y la colaboración de la ONG Unidos por el Mar, Norte Outdoor y la Fundación Aquavías.

El evento de limpieza forma parte del plan de conciencia turística de la Gobernanza Turística Arica Siempre Activa AG "Lo Conozco, Lo Valoro, Lo Cuido", instancia que busca fomentar la participación ciudadana en el cuidado del entorno.

Durante la jornada, desde la Gobernanza Turística Arica Siempre Activa se hi-

zo entrega a la ONG Unidos por el Mar, de diversos implementos de aseo para futuras actividades de limpieza y talleres de concientización. "Estas acciones refuerzan nuestro compromiso con la sostenibilidad y la promoción de un turismo responsable en la región", subrayó el gerente de Arica Siempre Activa AG, Franco Rojas.

"Hicimos entrega de estos implementos a la ONG Unidos por el Mar, lo que se enmarca en la hoja de ruta de nuestra Gobernanza en cuanto a conciencia turística, que los podrá utilizar para futuras acciones de limpieza y aseo durante la próxima temporada de verano", destacó la presidenta de Arica Siempre Activa AG, Yessica Mardones. ☺